

Antrag Nr. 23-O-20-0016

Fraktion NiB

Betreff:

BMX-Bahn (Dirt Track) (NiB)

Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten zu erläutern:

- Wie es rechtlich möglich ist, ein BMX-Track nach Vorbild von Diedenbergen (In der Baumschule, neben dem Tennisplatz) oder Hochheim (Schwedenstraße 111) zu erreichen. Der Mobilen Jugendarbeit wurde gesagt, dass dies rechtlich nicht möglich sei, warum ist dies in anderen Kommunen möglich.
- Welche Orte in Nordenstadt dafür geeignet wären, unter Berücksichtigung der anzukaufenden Flächen An der Igstadter Straße
- Wie teuer in etwa die Errichtung einer solchen BMX-Bahn nach Diedenberger Vorbild wäre, wenn a) sie komplett professionell erstellt werden würde, oder b) sich die zukünftigen Nutzer*innen tatkräftig daran beteiligen würden (wie in Diedenbergen geschehen).

Wiesbaden, 13.03.2023